
Minha viagem para
Orlando



    Em 2020, antes da pandemia começar, eu fiz uma
das viagens mais marcantes da minha vida, que foi
para os Estados Unidos.
     Eu fui com os meus irmãos, com minha mãe e com
meu pai. Nós ficamos organizando essa viagem um
ano antes, para conseguirmos procurar passagens
mais baratas, comprar os dólares etc.            Quando
chegou o dia, nós fomos até Guarulhos de carro,
deixamo-o no estacionamento e pegamos uma van
para ir até o aeroporto. Despachamos as malas e já
fomos até o nosso gate para entrarmos no avião. 
    Chegando lá, nós já tínhamos alugado um carro,
então fomos buscá-lo para irmos até a casa da minha
tia, porque era lá onde nós íamos nos hospedar.
    Quando chegamos, nós ficamos com um quarto só
pra gente (que nem das outras vezes), e era
extremamente aconchegante, tinha um banheiro, uma
cama de casal, um sofá-cama e uma beliche, o
suficiente para ficarmos duas semanas. 
     



    Na primeira semana, nós apenas fomos aos
parques, como a Universal, Magic Kingdom, Volcano
Bay etc, e o meu favorito de todos com certeza é a
Universal. 
   Nós sempre pegamos dois dias de parque lá, porque
tem uma parte que é só temática do filme Harry
Potter, e eu e minha família somos apaixonados nesse
filme.
   E nessa parte do parque, eles vendem em umas
lojinhas comidas e bebidas que tem no filme, como
cerveja sem álcool amanteigada, que é uma delícia,
balas com gostos bizarros, como capim e pasta de
dente, que eu particularmente odeio etc.
   
   



   Na segunda semana, nós aproveitamos para fazer
compras e ficarmos um pouco com a família da minha
tia, visitamos algumas praias, e nos últimos dois dias
fomos a um jogo de hóquei e de basquete.

   No dia de ir embora, eu estava triste, porque parece
que quando eu vou para lá é tudo um sonho, fora a
saudade que eu ia sentir dos meus tios e dos meus
primos, porque sei que ia demorar para eu voltar lá de
novo. Então eles levaram a gente até o aeroporto, e
nós fomos embora e, no avião, ao mesmo tempo que
eu tinha esse sentimento de tristeza, eu também me
sentia muito feliz, por ter conseguido aproveitar
bastante e ter conseguido ver a minha família.



   Acredito que essa viagem ficou marcante em mim
porque foi a última vez que eu fui para lá, e eu era
acostumada a ir direto, mas depois que veio a
pandemia, nunca mais conseguir voltar lá, mas quem
sabe um dia, né?






